

## VOZ DEL LECTOR

# Después de tres años le cobran una deuda que nunca le informaron

Fui funcionario del Servicio de Salud Biobío por más de 32 años, desempeñándome como médico cirujano y subdirector médico del Complejo Asistencial Dr. Víctor Ríos Ruiz. Luego, director del complejo, jefe de unidades críticas, en los últimos cinco años, médico jefe de la unidad de investigación clínica, asesor de la unidad de calidad y seguridad de paciente, y médico asesor del equipo jurídico.

Con el cambio de gobierno en 2022 me despojaron de mis oficinas y equipos computacionales. Debí llevar mi propio *notebook* y usar algún escritorio desocupado. Tenía que firmar en el libro de registro en distintas oficinas, situación de desmedro laboral que expuse ante las autoridades de turno, sin recibir respuesta. Al final, ese año, decidí renunciar.

Ahora me avisan que durante cuatro días de 2022 no quedó registrada mi firma, por lo que me están cobrando \$704.000. Esta situación no se me informó en ningún momento mientras era funcionario del hospital para aclararla en su oportunidad. Aplican la sanción mucho tiempo después y por un monto que es absurdo.